



Geselliges Beisammensein beim CCI.

Foto: CCI

Ehrungen beim CCI

Langjährige Mitglieder wurden ausgezeichnet

Torrevieja – ds. An der gelungenen Jahresabschlussfeier des Computer Clubs International (CCI) vom 28. November im Rest. Nautilus in Punta Prima wurden wieder langjährige Mitglieder mit einer Urkunde geehrt. Eine Ehren-Urkunde gab es

für Dietmar Schlechter, der sich seit 15 Jahren aktiv für den Club einsetzt. Präsentiert wurde auch der aus dem alljährlichen Fotowettbewerb geschaffene Bildkalender. Magier Mykal verzauberte zwischendurch die Gäste mit seinen Tricks.